



miércoles 10 de enero de 2024

La Policía Local de Antequera y Protección Civil realizaron más de 800 servicios extraordinarios durante el año 2023 contribuyendo así a garantizar la seguridad de nuestra ciudad

El Alcalde manifiesta su orgullo por la labor realizada tanto por los agentes de la Policía Local como por los voluntarios de Protección Civil en una ciudad como Antequera 'muy viva y con una actividad trepidante', en cuyos eventos participaron 3.032 policías y 802 voluntarios. También confirmó que no hubo incidencias en la Cabalgata de Reyes del pasado viernes 'gracias a las labores preventivas que se ejecutan'.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el teniente de alcalde delegado de Seguridad, Anrtonio García Mendoza, han informado en rueda de prensa del balance de actuación llevado a cabo tanto por la Policía Local como por el servicio de Protección Civil durante el recientemente concluido año 2023. Ambas formaciones participaron en más de 800 servicios extraordinarios, 673 en el caso de la Policía Local y 149 en el de Protección Civil. También han estado presentes en la rueda de prensa el jefe de la Policía Local, Francisco Alcántara, y el coordinador de emergencias del Ayuntamiento de

Antequera, Julio Maqueda.

Estos servicios extraordinarios suman un total de 10.754 horas llevadas a cabo por 3.032 agentes, mientras que en el caso de Protección Civil suman 4.651 horas a través de 802 voluntarios necesitados así como 280 asistencias sanitarias. El teniente de alcalde Antonio García Mendoza ha destacado al respecto "la implicación y el compromiso de los agentes de Policía Local y voluntarios de Protección Civil para que Antequera sea una ciudad viva, con actividad continua en materia cultural, deportiva, social o de juventud", garantizando así "una ciudad tranquila y segura".

Se ha destacado de forma especial la labor preventiva realizada por Protección Civil a la hora de: revisar e informar sobre planes de autoprotección (uso industrial, hoteles y locales públicos), la realización de planes autoprotección y emergencias en Cabalgata de Reyes, Carnaval, Semana Santa, ferias y Verbena del Vecino; la revisión de 10 planes de autoprotección en competiciones deportivas; los avisos meteorológicos por fenómenos adversos; el desarrollo de un total de seis simulacros de emergencias en colegios e institutos.

